
投稿年月日 平成 24年 2月 22日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

こんにちは、私は布津町に住んでいる者です。 

私は布津町に永住したいと思い、住宅用の土地を探しているのです

が布津町では民間の土地取引が皆無に等しく、また農振法などの障害

もあり非常に困っています。 

そこで提案として、市で土地を買ってもらい分譲地などにして売っ

ていただく等の施策をしていただけると大変助かります。 

２０３５年には南島原市の人口が２１０００人減るとの試算もあ

ります。農地を整備するのも結構ですがその町に住みたいという人を

応援するような施策をしていただけないでしょうか。 

回   答 

本市行財政運営にご協力いただいておりますことに対しまして厚

くお礼申し上げます。 

 民間の土地取引につきましては、まずは市内の不動産業者にお尋ね

されることがよろしいかと思われます。 

 次に、提案の「市が土地を買って分譲する」施策ですが、現在のと

ころ本市での計画はございません。 

本市でも定住促進を目的として、宅地造成し、販売しておりました。

昨年１２月に最後の物件を販売したところでありますが、販売に苦慮

した経緯があります。 

 本市の施策としては、長崎県と協働し UJIターンの推進を行ってお

ります。主な事業として、近年増加する空き家を活用した「空き家バ

ンク」を整備しております。この事業は、空き家等を所有する方が「空

き家バンク」に登録していただき、市のホームページを利用して、田

舎暮らしを希望される方に情報を提供しています。 

 また、管財契約課で市有地売払い申込を受付ております。（場所は、

西有家町風呂川です。）詳しくは、管財契約課にお問い合わせくださ

い。 

今後も本市行財政運営に深く関心をいただくとともに、ご指導・ご

鞭撻を頂きますよう重ねてお願いいたします。 

担当課 企画振興課 

 


